

# 30 Años de ASI Culminan en un Período Convulsivo

La conmemoración de los 30 años de vida institucional de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI) culminan en un período sumamente convulsivo en el orden social, político y económico, agravado con un nuevo elemento como es la violencia.

Así lo manifestó en su discurso inaugural de los actos conmemorativos de la fundación de la gremial, el presidente de la entidad, Ing.

Roberto Vilanova M. Agrega que dicho período, que se extiende de 1979 a 1988, el sector industrial se ha caracterizado por contracción, pérdida de liderazgo en el intercambio comercial en el área centroamericana, la adaptación a nuevos fenómenos económicos como la inflación, cambios múltiples e incluso una devaluación.

## Señala que no obstante Condecoración de Panamá Recibirá Escobar Galindo

El Dr. David Escobar Galindo, quien ha dedicado gran parte de su vida a engrandecer la cultura hispanoamericana a través de sus múltiples obras literarias, recibirá la Condecoración de la Orden Nacional "Vasco Núñez de Balboa", creada en julio de 1941 por la República de Panamá.

Los ministros Manuel Solís Palma y Jorge Eduardo Rittler, Encargado de la Presidencia

te esa conjunción de situaciones negativas al sector industrial y a la economía en general, hay un sustrato positivo, como es el que los industriales han cobrado consciencia de la necesidad de planificar cambios en su mentalidad y en la estructura industrial.

—Favor pase a la página 25.

## Economía Mercado es Base Para Salir de Actual Crisis

Sólo a través de una economía de mercado se puede solucionar la crisis económica que atraviesa El Salvador, porque por medio de este sistema de libre empresa se incrementa la producción en base a la productividad, afirmó el Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, presidente de la Asamblea Legislativa.

El informante, economista y dirigente de Alianza Republicana Nacionalista (ARENNA), partido mayoritario en la oposición, sostuvo que el esquema de injerencia estatal im-

plantado por la Democracia Cristiana ha sido desastroso para el país, debido a que las políticas populistas son demagógicas.

Entrevistado en su despacho en el Órgano Legislativo, el Lic. Alvarenga Valdivieso señaló que una de las características de la economía de mercado es que son claras las reglas del juego, es decir, que todos conocen el marco en el cual están trabajando, mientras que el gobierno únicamente se preocupa de

—Favor pase a la página 54.



**SEMANA DEL EXPORTADOR.** El lunes se inauguró la Semana del Exportador, en el hotel Sheraton. Asistieron representantes diplomáticos, industriales, exportadores y personalidades vinculadas con el quehacer económico del país. Izq. a derecha: Lics. José Carlos Liévano (Pdte. de COEXPORT), Edgar Mejía y Mirna Liévano.

## Rey Prendes Mantiene su Postulación a Presidencia

Adolfo Rey Prendes dijo que continúa siendo el legítimo candidato presidencial por el partido democristiano, condición que le fue arrebatada mediante presiones, amenazas y dádivas por Fidel Chávez Mena.

Durante un programa televisivo, Rey Prendes, dirigente de un segmento del Partido en el poder, habló detalladamente del arreglo al cual llegó el otro pedazo del PDC con el PCN.

Las "trescientas mil razones de peso" que tuvo el PCN para fallar a favor de la facción de Chávez Mena, también les han otorgado algunos cargos en el gobierno.

Rey Prendes aseguró que su candidatura ya no es lo más importante para él, sino que lo es más la legalidad dentro del partido y la restitución de sus amigos a sus cargos. Mencionó entre ellos a los que en su momento fueron se-

—Favor pase a la página 53.

## Agitadores de la UNTS Chocan con Antimotines

Un grupo de sujetos, que dijeron ser de la UNTS y de otra organización llamada COACES, que pretendían llegar hasta las instalaciones de CEL en la colonia Los Alpes, de Soyapango, fueron interceptados por un contingente de antimotines de la Policía de Hacienda, reforzados por soldados del Batallón de Paracaidistas.

Según se informó, las autoridades tenían conocimiento que, con el

pretexto de llevar alimentos a los trabajadores de CEL, los referidos grupos iban a causar desórdenes y destrucción de la propiedad, como lo han hecho ya en varias ocasiones.

Los agitadores se reunieron en el Reloj de Flores, del Paseo Independencia, y buscaron la calle antigua de Soyapango para llegar hasta CEL, en Los Alpes. Los cuerpos de se-

—Favor pase a la página 29.



Dr. David Escobar Galindo.

## Aditivos Para Combustibles Lanza Chevron

En presencia de los concesionarios de Compañía Petrolera Chevron e invitados especiales, se oficializó el lanzamiento al mercado salvadoreño de los combustibles Chevron con los aditivos Magnum 400 para gasolina suprema y regular, y Magnum 400-D para diesel.

La acción detergente de los aditivos elimina y controla la formación de óxidos y materiales ácidos que se acumulan en los carburadores, válvulas, inyectores, filtros de combustible y otras partes importantes del sistema de admisión del motor. "El hecho de introducir un aditivo para el diesel

—Favor pase a la página 53.



INAUGURA. El Dr. Vernon Madrigal Castro, presidente del Colegio de Médicos, inaugura la Semana Cultural.



XXX ANIVERSARIO DE LA ASI. Con la inauguración de una exposición pictórica, homenaje al empleado más antiguo y la presentación de un Centro de Capacitación Industrial, la ASI inauguró su 30 aniversario el día de hoy. Izq. a derecha: Lic. Roberto Ortiz A., Sres. Oscar Panameñ Ramón Portillo, Ings. Alberto Gómez, Roberto Vilanova (Pdte.), Dr. Romeo Majano Araujo, Lic. Guillermo Alfaro, Sr. Juan Felipe Nottebohm, Lic. Armando Chávez Palomo y Dr. Oscar Santamaría.

## Denuncian Debate Político que Promueve Alto Clero

El debate propuesto por el Arzobispado favorece la guerra popular prolongada del FMLN y al conflicto de baja intensidad del Departamento de Estado, denunció la Asociación de Profesionales Salvadoreños.

Hernández y Gabriel Payés, presidente y secretario respectivamente de la gremial de profesionales, piden a "todo buen salvadoreño condenar lo que no es sino un nuevo intento de manipular la voluntad del pueblo".

curas que cumplir con su misión pastoral y que "eviten ser partícipes de la manipulación política de que está siendo objeto el clero católico".

Ambos profesionales señalan que el cuerpo del clero está compuesto por los curas y los fleles, por lo cual "Rivera Damas y Rosa Chávez no representan

—Favor pase a la página 55.

## Los Ingenieros José ¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 55.